

いすぐみだよい 8月



尚徳福祉会 とちょう保育園

7月は梅雨だったのに、一気に暑い夏がやって来てしまいましたね。梅雨が短いと夏が猛暑になると、天気予報士の方が言っていました。2024年の夏も暑~い夏になるのでしょうか?今以上に暑くなるとは恐ろしいですね。こまめな水分補給と栄養、そして休息を取りながら、暑い夏を元気に乗り切りましょう。



夏のあそびは気持ちいい!!

水遊び開始日程より早く暑くなったので、まずは都民広場の芝生に水を運び、そこで 裸足になり、水に触れました。その後は保育園内のユーティリティーにお湯を入れたタ ライを並べて、お湯遊び。タライのお湯の水面を手で叩いてぴしゃぴしゃと弾け跳ぶお 湯の感覚を楽しんだり、バケツやペットボトルにお湯の入れ換えをして遊ぶ子もいます。 別の日はタライに氷を入れると、すぐに自分で持とうと取りにいく子としばらく様子を 見てから触ってみる子もいます。「つめたい!」と言葉にしたり"冷たい"の表情になる 子も。

別の日は赤、青、黄色と綺麗に色付いた寒天をビニール袋に詰めて、子どもたちに手渡すと「うわあ〜」という顔に変わり、手でもみもみ。寒天の感触を楽しんでいました。 ほっぺたにくっつけてヒンヤリするのを楽しんでみたり、美味しそうに見えたのか?! ビニール袋の上から食べたそうにする子もいました。

軒下での水遊びでは、帽子を被って靴を履いて準備 OK。水が穴から落ちてくる玩具 やペットボトルの口がシャワーのようになっている物など「キャーッ!」と歓声をあげ て楽しんでいます。

暑さもあるので短い時間にはなりますが、水や色々なものに触れたり見たりしながら 夏ならではの遊びを楽しみたいです。

8月の目標

- ◎安定した生活リズムの中でゆったりと過ごし、暑い夏を元気に過ごせるようにする。
- ~水遊びやホールなどでたくさん遊んだ後はゆったりと過ごせるように したり、こまめな水分補給やシャワーをしながら快適に過ごせるように していきます~
- ◎体調に留意しながら、水遊び等夏ならではの遊びを楽しむ。
- 〜水の感触やおもしろさ、不思議さを感じながら楽しみ、その発見に共感 し興味を広げられるようにしていきます〜



~~シェアボード~~



シェアボードの活用ありがとうございます。少しでも悩んでいる お父さんお母さんのヒントになったら嬉しいです。

月末には一旦まとめさせていただき、いつでも見返せるようにしておきますので、お子さんの成長に合わせてタイムリーなお悩みお待ちしております。

悩みや困りごとを話せる人がいるって大事なことですね。

~~~お知らせ~~~

職員がお休みをいただきます。

また子どもたちと一緒に遊べるよう頑張ります。

ご迷惑をお掛けしますが、よろしくお願いいたします。